

12  
3 土

# 国道17号 本庄道路 神流川橋 開通式典・開通セレモニー

本庄道路は、国道17号の交通渋滞の緩和、事故対策を目的に国土交通省関東地方整備局による整備が進められています。そのうち、防災・震災対策として優先的に整備を進められていた神流川橋が、12月3日(土)の午後3時から開通（暫定2車線）しました。

同日の午前中には、開通式典・セレモニーが上里町側で執り行われ、国土交通大臣政務官をはじめ、国道17号（本庄道路）建設促進期成同盟会や衆・参議院議員、埼玉・群馬県議会議員等、関係者約60名が出席しました。

セレモニーでは、上里町乾武神流川太鼓や上里中学校吹奏楽部による演奏により彩りが加えられ、テープカットやくす玉開披のほか、警察車両や自衛隊車両を先頭に渡り初めが行われるなど、念願の開通を祝いました。

開通した約1.4キロの区間（神流川橋含む）は、埼玉県深谷市から群馬県高崎市までを結ぶ国道17号のバイパスである本庄道路の北端部に位置します。本庄道路は南側で深谷バイパスと接続し、埼玉県と群馬県を結ぶ災害に強い安全で安心な道路網の構築が期待されます。



## 第35回 どんど焼きまつり

七本木公民館では、無病息災を祈る伝統行事「どんど焼き」を開催します。お正月の松飾りやしめ縄を持って、ぜひご来場ください。

**日時** … 1月15日(日)、正午から

**会場** … 堤調節池グラウンド東側駐車場

### 松飾り・しめ縄を持参する方へ

当日の午前9時～11時までに会場へお持ちください。

※ただし、有毒ガスの発生源となるものや、針金、釘、その他金物等燃えない部分は取り除いてください。

(注) 今年も、新型コロナウイルス感染症対策として、飲食の提供を取り止めるほか、「やぐら」の規模等を縮小する予定です。



問合せ…七本木公民館 ☎ 34-1726

